



Schnell und günstig zu mehr Komfort

Garagentor mit staatlich gefördertem Darlehen nachrüsten

Vater Staat greift dem Steuerzahler regelmäßig in die Tasche. Wer sein Garagentor mit einem modernen Antrieb ausstatten will, kann den Spieß nun in gewisser Weise umdrehen. Die Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) ermöglicht Modernisierern staatlich geförderte Darlehen zu speziellen Konditionen - und hilft damit, den einen oder anderen Sanierungswunsch zu erfüllen. Hintergrund ist das Programm "Altersgerecht umbauen", das die Reduzierung von Barrieren im Wohnbestand zum Ziel hat. Mit Antrieben ausgestattete Garagentore erleichtern den Lebensalltag und bringen zusätzlichen Komfort. Den zinsgünstigen Kredit kann jeder beantragen - unabhängig davon, wie alt er ist.

Auf diese Möglichkeit der Finanzierung weist nun der Bundesverband Antriebs- und Steuerungstechnik.Tore (BAS.T) hin. Die Nachrüstung des bestehenden Garagentores ist schnell und ohne viel Aufwand realisierbar. Das alte Tor muss nicht zwingend ausgetauscht werden, was die entstehenden Kosten im Rahmen hält. Das positive Preis/Leistungsverhältnis wird durch die lange Lebensdauer der Antriebe von Qualitätsherstellern noch verstärkt. Das große Plus für alle Haus- und Wohnungsbesitzer: Die Automatisierung der Garage sorgt nicht nur für mehr Bequemlichkeit im Alltag, sondern steigert auch den Gesamtwert der Immobilie.

Damit die Freude an der Torautomatik dauerhaft ungetrübt bleibt, ist der fachgerechte Einbau Grundvoraussetzung. Der Experte berät den Hausbesitzer individuell und wählt für jede Bausituation das geeignete Modell aus. Der Antrieb wird an der Garagendecke oder an der Wand angebracht und mit dem Tor verbunden. Benötigt wird nur ein Stromanschluss, den der Elektriker problemlos legen kann. Nach der Montage erklärt der Handwerker die einzelnen Funktionen und übergibt alle nötigen Unterlagen. Von da an genügt der kurze Druck auf einen Funkhandsender und das Tor fährt auf und wieder zu.

Wer sein Garagentor im Rahmen des Förderprogramms der KfW nachrüsten lassen will, kann bei seiner Hausbank ein spezielles Darlehen beantragen. Weitere Informationen zu den Vorteilen von automatischen Garagentoren erteilt der BAS.T unter www.bast-online.de/info.

Informationen: Bundesverband Antriebs- und
Steuerungstechnik.Tore (BAS.T)
Hochstraße 113-115
D-58095 Hagen
Tel.: (02331) 2008-0
Internet: www.bast-online.de/info

Bildunterschrift:

Nachrüsten leicht gemacht: Der Fachmann stattet Garagentore ohne viel Aufwand mit einem Antrieb aus. Damit steigt der Komfort für die Hausbewohner deutlich. Von der KfW gibt es zinsgünstige Darlehen, um Projekte wie diese zu finanzieren.

PD-Foto: BAS.T

Hersteller im BAS.T:

Aso (www.asosafety.de), Bea (www.bea.de),
Belfox (www.belfox.de), Bernal (www.bernal.de),
Bft (www.bft-torantriebe.de), Chamberlain (www.chamberlain.de), Eldat (www.eldat.de), Faac (www.faac.de), Feig (www.feig.de),
Gfa (www.gfa-elektromaten.de), Hörmann (www.hoermann.de), Marantec (www.marantec.de), Mfz (www.mfz-antriebe.de),
Normstahl (www.normstahl.de), Novoferm (www.tormatic.de),
Sensotek (www.sensotek.de), Somfy (www.somfy.de),
Sommer (www.sommer.eu).

Pressekontakt

Schaal.Trostner Kommunikation

Herr Jürgen Schaal
Eichwiesenring 1/1
70567 Stuttgart

schaal-trostner.de/
alexander.weiss@schaal-trostner.de

Firmenkontakt

Bundesverband Antriebs- und Steuerungstechnik.Tore (BAS.T)

Herr Christian Grabitz
Hochstraße 113-115
58092 Hagen

bast-online.de/info
Grabitz-WIB@t-online.de

Zum Bundesverband Antriebs- und Steuerungstechnik. Tore (BAS.T) zählen die führenden Hersteller für Garagentorantriebe, Außentorantriebe und die dazugehörigen Funksysteme in Deutschland. Ihren Kunden garantieren diese Unternehmen ein Höchstmaß an Sicherheit, Zuverlässigkeit und Qualität. Der Verband berät sowohl Fachhandel und Architekten als auch Bauherren, wenn es um den Kauf-, den Einbau oder die Planung von Hof-, Garagen- oder Industrietorantrieben geht.

Anlage: Bild

